VfB Stuttgart gegen HSV oder.....

10. März 2013

ein Bericht von Karin Klitzke



...."Olé..... oh je..... VfB!

Fast schon traditionell geht es einmal im Jahr in die Mercedes-Benz-Arena, als kleines Dankeschön für unseren Hauptsponsor und monatlichen Stammtischgastgeber Klaus und seiner Frau Ulrike. Die Atmosphäre, die Gesänge der Fans, die Spannung vor dem Spiel und die Hoffnung auf einen Sieg der Stuttgarter Es hat alles so gut gepasst, nur haben uns die Hamburger einen Strich durch die Rechnung gemacht.

Es war trotzdem ein schöner Nachmittag, was die tolle Collage von Werner eindrucksvoll rüberbringt. Kommentar Werner Weber:

"Tolles Stadion, tolle Stimmung, tolle TSV-Gruppe; leider hat sich der VfB diesem Niveau nicht angepasst, zumindest hat dieses Mal in der S-Bahn niemand geweint :-)"

